

# EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

SÁBADO 15 DE JULIO DE 2017 | Año XLI | Número 14.617 | EDICIÓN EUROPA

# Junqueras toma el control de un Gobierno a la desesperada

Puigdemont releva a los consejeros con dudas para diálogo tras "la purga y el volcarse en el referéndum

Rajoy ve imposible el triunfo de los radicales" Juncker reitera que una Cataluña independiente se quedaría fuera de la UE

ÀNGELS PIÑOL, Barcelona La presión de Oriol Junqueras, líder de Esquerra Republicana v vicepresidente de la Generalitat, dio ayer sus frutos. El presidente, Carles Puigdemont, cerró la segunda crisis del gabinete en 10 días relevando a tres consejeros y al secretario del Gobierno para poner en su lugar a perfiles mucho más radicales —en Interior v Educación, carteras clave— a fin de afrontar la etapa del pretendido referéndum unilateral e ilegal anunciado para el 1 de octubre. Los tres consejeros relevados —todos del PDeCAT, el partido de Puigdemont- son la portavoz Neus Munté, Presidencia, sustituida por Jordi Turull, portavoz de Junts pel Sí en el Parlament; Meritxell Ruiz, Enseñanza, reemplazada por Clara Ponsatí, y Jordi Jané, Interior, relevado por Joaquim Forn, portavoz convergente en el Ayuntamiento de Barcelona.

El vencedor de la pugna es Oriol Junqueras, que ha forzado la reorganización sin sustituir a ninguno de sus consejeros. El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, acusó a Puigdemont de llevar a cabo "una purga de los dudosos, triunfando los radicales", y dijo que es imposible establecer ningún diálogo. Desde Bruselas, el presidente de la Comisión Europea, Jean-Claude Juncker, reiteró que una hipotética Cataluña independiente saldría automáticamente de la UE. Páginas 14 a 17

#### **EDITORIAL**

Miedo en Cataluña P10



LA EXTRAÑA PAREJA SE DESPIDE EN PARÍS. Después de una visita de dos días, el presidente estadounidense, Donald Trump, se despidió ayer del jefe del Estado francés, Emmanuel Macron. Los dos mandatarios, distintos y opuestos en casi todo, se han esforzado por congeniar. / Y. HERMAN (REUTERS)

En las torturas a la menor asesinada en Huesca participaron dos menores

# El infierno de la niña Naiara

PATRICIA ORTEGA DOLZ, Sabiñánigo Las lesiones que causaron la muerte de Naiara Briones Benítez, de ocho años, delataron a su asesino, Iván Pardo Pena, de 33 años, hermano de su padrastro. Y también descubrieron el infierno del final de su corta vida. La obligaron, entre otras torturas, a pasar dos noches castigada de rodillas. Pero las pesquisas de la Guardia Civil llegan a una conclusión aún más terrorífica: "Pardo no lo hizo solo, sino acompañado de sus sobrinas de 12 y 15 años", con las que Naiara convivía. Su madre había encontrado un trabajo a 100 kilómetros y la había dejado en casa de la familia de su pareja actual, hermano del asesino confeso, que ya está encerrado en la cárcel de Zuera. Pasa a la página 21

## ISLAS y COSTAS ¡Reserva 7 noches y paga sólo 6! Este verano, con nuestros DÍAS GRATIS te vas a relajar en la playa muuucho más... Reserva antes del 20 de Julio. bthetravelbrand.com 902 200 400

the travel brand

### Capital privado y europeo para invertir 5.000 millones en carreteras

El plan del Gobierno prevé la creación de casi 200.000 empleos

JAVIER CASQUEIRO, Madrid Mariano Rajoy, presidente del Gobierno, presentó ayer un macroplan de inversión en carreteras, en su mayor parte autovías, que se acometerá por primera vez en España primando el capital privado y la financiación europea. El plan contempla obras de construcción o mejora por valor de 5.000 millones de euros. El Gobierno confía en reactivar el sector de la construcción y generar 189.200 empleos. El sistema de pago a las empresas se basará en la calidad y el mantenimiento, no solo en el uso, para huir de fracasos como las radiales. Página 39

#### El expresidente peruano Ollanta Humala va a la cárcel por el 'caso Odebrecht'

RAÚL TOLA, Lima El expresidente peruano Ollanta Humala y su mujer Nadine Heredia, acusados de lavado de dinero, ingresaron ayer en sendas cárceles del país. El fiscal asegura que Humala recibió un soborno de tres millones de dólares de la constructora brasileña Odebrecht.

#### **ADEMÁS**

**PRISA vende Media** Capital al grupo francés Altice



Los sanfermines de la psicosis Rubén Amón

España, a la cola en las ayudas al cine en Europa P23

P22

La inmigrante que cuidaba niños y acabó de soprano P24

#### **BABELIA**

Adictos a la literatura de Jane Austen